

## **GASOLINERA DE EP PETROECUADOR REINICIA OPERACIÓN EN SUCUMBÍOS**

En el marco de la agenda que el Presidente de la República, economista Rafael Correa Delgado cumplió en la provincia de Sucumbíos, la noche de este lunes 7 de marzo, puso en servicio la remodelada y repotenciada estación de servicios “Sucumbíos” de EP Petroecuador ubicada en Nueva Loja.

La estación Sucumbíos garantiza el abastecimiento de combustible automotriz para la provincia y la región, contribuirá al control del contrabando en la zona de frontera, ofrece una mejor atención y servicio a los clientes y cuenta con un sistema diferenciado para vender combustible sin subsidio a los vehículos con placas internacionales.

Con una inversión superior al 1.3 millones de dólares, en esta moderna estación de servicios se realizaron trabajos de construcción e impermeabilización del cubeto, se renovaron las islas de despacho, modernización de 8 surtidores, construcción de marquesina, sistemas de instrumentación, sistema electro-mecánico y sistema contra incendio, mientras se realizó una completa readecuación y mejora de las áreas administrativas, de sistemas de control y despacho, recolección y disposición de desechos y ampliación de las áreas de circulación.

La remodelada estación de servicios “Sucumbíos”, es una infraestructura moderna, acorde con las normas internacionales de calidad y servicio, cuenta con baterías sanitarias impecables, jardines y servicios complementarios, lo que permitirá atender a la ciudadanía de la Amazonía de una forma moderna y eficaz

La estación de servicios “Sucumbíos”, aumentó su capacidad de almacenamiento, ya cuenta con tres tanques de 10.000 galones cada uno para almacenar gasolinas súper y extra, así como diesel.

Al momento, EP Petroecuador cuenta en la provincia de Sucumbíos con seis estaciones de servicios: Lumbaqui, Nueva Loja, Lago Agrio, Sucumbíos, Cuyabeno y Putumayo, así como con dos depósitos de gas licuado de petróleo ubicados en San Roque y en San Pedro de los Cofanes.